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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311 E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp HP http://www.fukuoka-chuo-rc.jp

四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和６年７月1日（第2076回） VOL.48  No.1

今後の
例会予定

福岡中央
ロータリークラブ

「 The Magic of Rotary 」

2024-2025年度 国際ロータリー会長

Stephanie A. Urchick

「変化につよく、未来をひらく」

国際ロータリー第2700地区

2024-2025年度 ガバナー 野﨑 千尋

「 二人揃って2桁勝利、オールスター出場の奇跡 」
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母子の健康月間

「今こそ育む、ロータリースピリッツ」

2024-2025年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 泥谷 高博 幹事 竹下 盛人

・７月 8日(月) クラブ協議会（クラブ運営方針及び予算）

・７月15日(月) 休 会

・７月22日(月) クラブ協議会（田邉宜克ガバナー補佐訪問）※例会は30分で終了

「 泥谷高博会長・竹下盛人幹事 就任挨拶」



会　員　数 53名 会　員　数 53名

出席会員 48名 出席会員 50名

ビジター他 0名 修　　正 0名

合　　計 48名 免　　除 0名

出　席　率 90.57% 修正後出席率 96.23%

前回例会 ６月24日 前々回例会 ６月17日

前週例会の記録(６月24日)

・四つのテスト ・手に手つないで

怡土 順治会長

清成 留美 ソング副委員長

出席報告

会長の時間

ロータリーソング

いよいよこの日がやってきました。会長職を拝命し
1年間過ごさせていただきましたが、本当にあっと
いう間だったと思います。会長としてロータリーを
1年間楽しんできましたが、明日も楽しみな事があ
ります。実は私の大学時代の友人が奈良で司法書士
をしています。その彼が奈良県北葛城郡王寺町にあ
るやまと西和ロータリークラブの幹事をしています。
同じ時期に会長と幹事をしていることが嬉しく、西
和ロータリーさんは火曜日が例会ですので、明日は
彼の幹事の退任挨拶を奈良まで聴きにいこうと思っ
ています。今日の例会が終わったら奈良に向かいま
す。本日は私の退任挨拶もありますので会長の時間
はここまでにしたいと思います。
[退任挨拶] 皆さんはどんな人だと周りから思われた
いですか？自分自身の中で理想とする自分がいて、
それになりたくてやりたいことに命をかけて一生懸
命頑張っているのではないでしょうか？「再び動か
す我らの歴史」をクラブテーマとして1年間会長職
を務めさせていただきました。先ほどの問いをクラ
ブに置き換えますとどうでしょうか？コロナ禍で時
代が大きく変わり、我々も時代と共に学び成長して
いきたいとう思いで名付けたテーマでした。裏のテ
ーマとしてこれは私自身のテーマでもありました。
私自身成長したいと思って付けたテーマでした。私
はクラブ内では年齢が若く、先輩方とは格が違いす
ぎます。誰よりも言葉の重みもありません。経験が
あまりにもなさすぎるという自覚がありました。先
ほどの質問に答えるならば、他のクラブよりも魅力
のあるクラブだと思ってもらいたいと思いました。

-来訪者内訳-
なし

どのようにすればいいのか悩みました。私の性格上
中途半端は大嫌いなので結果、会長である私が思い
きりクラブ活動を楽しもうと思いました。楽しむ事
に全振りしました。楽しんでクラブ行事に積極的に
参加しようと思いました。私自身が楽しんでいる姿
をみせれば、ロータリーは楽しいと思ってくれる人
が増えるのではと考えました。結果はどうだったか
怖くて訊けませんが(笑)。1年を振り返りますと本当
に色々な行事がありました。9/3福岡ジュニアロー
タリーカップバレーボール大会、10/16福岡中央エ
ンジョイロータリー衛星クラブ創立５周年合同夜間
例会、10/28護国神社にてロータリークラブ九州4
地区合同イベント、11/26～28忠孝ロータリーク
ラブの会員の方と親睦活動、同27日の例会には9名
の忠孝ロータリークラブメンバーが参加してくださ
いました。12/3ロータリージュニア美術展表彰式、
12/11福岡中央ロータリー･福岡中央エンジョイロ
ータリー衛星クラブ合同忘年懇親夜間例会、3/23
当クラブがホストのＩＭ、5/20は3クラブ合同夜間
例会、可能な限り出席できる行事には参加させてい
ただきました。ローターアクトクラブの例会もなる
べく月に1回は出席、会長幹事会は6回実施してきま
した。その他行事もたくさんありました。全ての活
動が全て無事に完了したことをご報告させていただ
きます。実行にあたり協力してくださった各部門の
委員長の皆様、そして会員の皆様本当にありがとう
ございました。参加させていただくにつれて気づい
た事がありました。それは理解ができてそして積極
的に参加すると楽しいという事です。ロータリーへ
の参加はしなければならないものではありません。
参加したくなるものです。楽しすぎてロータリーが
優先という方も全国にはいらっしゃいますが、もち
ろん大切にしていただきたいのは、家族そして仕事
が優先であることは言うまでもありません。皆さん
はロータリークラブって何ですか？と質問されたら
どう答えますか？私の答えはこうです。ロータリー
とは自分自身を成長させてくれる修行の場です、と
答えるでしょう。入会して間もない頃、ロータリー
がよくわからず会話もしなくなり、つまらないなと
思った事があります。その時はゴルフが好きだった
のでメンバーに誘っていただきよく行かせていただ
きました。そこで自分の居場所がみつかり楽しくな
ったことを思い出します。会員の皆様には成長の機
会を与えていただきました。本当に感謝いたします。
いよいよ伝統と歴史のある福岡中央ロータリークラ
ブという名の襷を48代会長の泥谷さんに繋ぐときが
やってきました。泥谷さんは幹事として、突っ走る
私を温かく、時には冷静に声をかけて助けてくれま
した。お店の手配ではセンス抜群のお店を選んでく
れました。いつも優しい笑顔の泥谷さんありがとう
ございました。次年度は泥谷さん竹下さんのコンビ
で更に素敵なロータリーマジックを魅せてくれると
思っています。来週の会長･幹事の就任挨拶を楽しみ
にしつつ私の退任挨拶にさせていただきます。皆様
１年間本当にありがとうございました。


